
本年度も、協会員をはじめ数多くの御来賓の方々、メーカーの皆様方に御参加いただきました。
足元の悪い中、誠にありがとうございました。

一般社団法人 大分県安全施設業協会 第5期通常総会が開催

河上会長挨拶 当協会顧問 大分県議会議員
麻生 栄作様　御挨拶

通常総会 懇談会


